



FELIPE BAEZ

El presidente del PC Lautaro Carmona dio un discurso en el evento.

## A un año de su fallecimiento: Carmona destaca los lazos de Teillier con el "compañero Fidel"

Se emitió un documental con presencia de ministros comunistas.

CAROLINE CASTILLO

En la cineteca nacional, ubicada en el Centro Cultural La Moneda, se expuso ayer por la tarde el documental "Roja Estrella", que además de ser un homenaje para Guillermo Teillier en el primer aniversario de su muerte, muestra el proceso de restauración del símbolo que se alzaba sobre la sede del Partido Comunista antes de 1973.

Durante su discurso el presidente del PC, Lautaro Carmona, destacó el rol que tuvo Teillier en la historia del partido y, además, resaltó la forma de "cultivar" las relaciones en materia internacional: "Guillermo hizo una contribución inolvidable e imborrable en lo que es la historia del partido, incluyendo esa forma de cultivar la relación en la expresión internacionalista, particularmente con el compañero Fidel (Castro), con nuestros hermanos del pueblo y del Partido Comunista de Cuba y con otros destacamentos revolucionarios que asumían sus tareas en la lucha dentro del continente de América Latina y el Caribe", aseguró.

A la función asistieron también los tres ministros comunistas, la vocera Camila Vallejo, el titular de Educación Nicolás Cataldo, y Jeannette Jara, de Trabajo.

Además, estuvieron pre-

sentes otras autoridades como el subsecretario de Justicia Jaime Gajardo, el subsecretario para las Fuerzas Armadas, Galo Eidelstein, la diputada Daniela Serrano y la senadora Claudia Pascual.

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, planteó que Teillier "sin duda que marca una etapa del partido de reconstrucción y también de proyección. Yo creo que ahí es donde está uno de los tantos valores de la conducción del compañero Guillermo, y que por cierto no solo ha marcado generaciones dentro del partido, sino que además traza una

hoja de ruta para el partido".

Por su parte, la diputada Daniela Serrano sostuvo que Guillermo Teillier, quien fue presidente del PC por 18 años, tuvo "un rol muy importante para la resistencia del partido, la recuperación de la democracia y todo lo que significó a posterior está vuelta a la democracia".

La ausencia de la figura de Guillermo Teillier, quien encabezó el partido por más 17 años y anteriormente fue jefe de la comisión militar del PC siendo el nexo con el Frente Patriótico Manuel Rodríguez, generó reciente polémica cuando el senador Daniel Núñez dijo "hace falta Teillier", lo que se entendió como una crítica a la actual dirección de Carmona.

### MINISTROS

Vallejo, Jara y Cataldo asistieron al homenaje al expresidente del PC.